

Sinnreicher Unsinn

Warum wir unser Leben lang fernsehen sollten...

Von Sasili

Sinnreicher Unsinn

Sinnreicher Unsinn

Wir kennen alle das Problem: Konflikte mit Freunden oder in Beziehungen, kaputte Kaffeemaschinen oder andere dramatische Ereignisse. Endlich gibt es die optimale Lösung:

Der Fernseher!

Vor dem Fernseher lerne ich viel effektiver als in der Schule. In der Schule ist alles so emotionslos. Während wir in der Schule nur trockenen Mathematikunterricht haben lerne ich vom Fernseher lebensrettende Tipps und Tricks, wie z. B. Wasser schälen oder Klopapier recucling. Außerdem gibt es in der Schule zu große Klassen. Der Fernseher geht individuell auf meine Bedürfnisse und Probleme ein. Ich brache nur KiKa Kummerkasten einzuschalten und die erste Frage zu lesen, schon weis ich hier wird mir wirklich geholfen. Auch in schwierigen Situationen, wenn ich zufällig ein mal beim Fernsehen aus dem Fenster falle sollte weis ich dank „Harry Potter“ was ich zu tun habe, wenn mir auf der Straße ein böser Magier begegnet. Ich schreie voller Inbrunst: „Avada Kedavra !!!“

Nun noch ein Zitat eines glücklichen Konsumenten:

Seit ich erkannt habe, das Fernsehen das einzig Wichtige im Leben ist bin ich nicht mehr alleine. Jetzt habe ich wahre Freunde, die zu mir halten wie z. B. Winnie Pooh und Hannah Montana. Außerdem führe ich eine glückliche Beziehung mit dem Wettermann. Diese hat nur Vorteile. Er kommt immer pünktlich und hat mich noch nie versetzt. Des weiteren sagt er nur die Wahrheit und ist immer nett zu mir. Das Einzige was ich für diese Beziehung tun muss, ist den Strom bezahlen.

Fazit:

Fernsehen rettet die Menschheit !!

Und wenn mein Fernseher kaputt geht, ist meine Lebenserwartung gleich null.

Thema:

Warum man sein Leben lang fernsehen sollte...!

ich hoffe ihr habt viel gelacht und vielleicht seid ihr ja zum Schluss gekommen, dass
fernsehen doch nicht für jedermann gut ist^^
das wars mal wieder von mir!!
Ich wünsch euch was und nicht so lange fernsehen XD